

SAINT-IGNY-DE-ROCHE

Sylvie Deverchère : une potière d'aujourd'hui

le 09/04/2013 à 05:00 par Déolinda Dos Santos (CLP)



Sylvie Deverchère devant ses créations. Photo D. D. S. (CLP)

À l'occasion des Journées européennes des métiers d'art, Sylvie Deverchère, céramiste à Saint-Igny-de-Roche avait ouvert son atelier. Cela fait maintenant 28 ans qu'elle exerce son activité de potière dans le village, d'où ses parents sont originaires. Elle se préparait à des études scientifiques mais se passionne pour l'art de la poterie lors d'une exposition sur la céramique contemporaine anglaise. Cette rencontre sera déterminante. Par la suite, elle suivra une formation de céramiste à l'école nationale supérieure des arts appliqués et des métiers d'art à Paris puis travaillera comme assistante de Suzy Atkins, céramiste de renom du Cantal.

Sylvie Deverchère a choisi de travailler le grès pour sa robustesse et aussi pour ses couleurs chaudes et nuancées que permet la cuisson à haute température. De cet élément naturel, qu'elle manie avec dextérité, naissent des pièces aussi esthétiques qu'utiles. « J'aime fabriquer des poteries utilitaires dont les gens puissent se servir avec plaisir au quotidien », explique l'artiste. Elle produit une large gamme de poteries utilitaires et décoratives agrémentées de motifs floraux, animaliers ou abstraits selon son inspiration, qu'elle met en vente et réalise aussi sur commande des pièces personnalisées. Sylvie Deverchère propose également une activité d'animation en donnant des cours pour adultes et enfants dans son atelier. Elle participera à la 2^e édition de Terrus Locus, marché des potiers qui aura lieu à l'abbaye de Charlieu les 25 et 26 mai.

Son atelier est ouvert tous les jours, situé au bourg de Saint-Igny. Plus d'infos au www.poterie.deverchere.com